

Interview mit unserer Auszubildenden Alina Schilling



Guten Tag Alina, schön Sie wieder zu sehen und vielen Dank für die Bereitschaft das jährliche Interview zu führen.

Heute war ein besonders wichtiger Tag für Sie. Heute hatten Sie ihre praktische Zwischenprüfung. Wie ist es gelaufen?

Alina: Gut so weit. Ich bin mit dem heutigen Ergebnis zufrieden. Aber es fällt mir natürlich auch ein großer Stein vom Herzen.

Das kann ich sehr gut verstehen. Freut mich, das zu hören.

Wenn Sie zurückblicken auf das letzte Ausbildungsjahr, was ist Ihnen in diesem Jahr besonders in Erinnerung geblieben und was hat Ihnen besonders gut gefallen?

Alina: Ich habe im letzten Ausbildungsjahr einiges an Erfahrungen sammeln können. Ich hatte einen Einsatz im Krankenhaus und einen Einsatz im Ambulanten Pflegedienst.

Der Krankenhausbereich ist nichts für mich. Aber der ambulante Pflegedienst ist genau richtig für mich. Dort fühle ich mich sehr wohl.

Im Ambulanten Bereich hat man einfach mehr Spielräume und die Abläufe sind flexibler. Ich fand es sehr entspannend im Vergleich zu dem stationären Einsatz.

Zudem wird gerade im Ambulanten Bereich mehr Behandlungspflege durchgeführt.

Grundpflege gab es auch, das war aber seltener.

Und wenn Grundpflege gebucht war, handelte es sich überwiegend um Duschen.

Toll fand ich auch die Hilfsbereitschaft im Team untereinander und dass mir das Team sehr schnell Vertrauen geschenkt hat. Die Verlässlichkeit war auch besonders.

Ein betreutes Wohnen gehörte ebenfalls dazu, so war man auch als Ambulanter Dienst mit der Versorgung beauftragt.

Das hat mir auch sehr gut gefallen.

Ich möchte auf jeden Fall nach meiner Ausbildung im Ambulanten Dienst arbeiten.

Da ich im Ambulanten Dienst einen Führerschein brauche, beginne ich im Herbst mit dem Führerschein.

Prima, das ist ja ein guter Ansatz.

Nun meine abschließende Frage: Wie sieht für Sie ein perfektes Wochenende aus? Haben Sie bei der vielen Zeit, die Sie beim Lernen verbringen auch genügend Zeit für Ihre Hobbys?

Alina: Ich versuche ein perfektes Wochenende auszufüllen. Dazu gehören Freizeitaktivitäten und meine Familie. Natürlich versuche ich auch weiterhin Zeit für meine Hobbys zu finden. Ich arbeite gerade an einem neuen Projekt. Das ist ein prima Ausgleich zu meiner Ausbildung.

Vielen lieben Dank Alina, wir sehen uns dann nächstes Jahr wieder zum Interview. Nächstes Jahr ist dann Zeit der Abschlussprüfung. Dann hoffen wir, dass Sie Zeit finden werden. Bis dahin wünsche ich Ihnen einen gute Zeit.